

43. Ausgabe der närrischen Ordensschau

Jeckes Treiben in der Aachener Bank. Ausstellung noch bis Aschermittwoch.

Das ist Aachener Karneval – was der FestAusschuss Aachener Karneval (AAK) neu in seinem Logo stehen hat, trifft auf die aktuelle Situation voll und ganz zu. Denn endlich können die Öcher Jecken wieder persönlich miteinander feiern. Auch die Ordensschau in der Aachener Bank findet nach zweijähriger Pause wieder statt. Liebevoll zusammengestellt und präsentiert von Archivar Udo Rohner werden ab sofort bis Aschermittwoch wieder alle Orden der eingetragenen Karnevalsvereine in der Theaterstraße 5 gezeigt.

Feierlich eröffnet wurde die Ausstellung von Frank Prömpeler, Präsident des AAK, Jens Ulrich Meyer und Peter Jorias aus dem Vorstand der Aachener Bank. Neben einer Spende für die Brauchtumpflege an den AAK, hat die Volksbank auch das Engagement von Prinz Guido I. wieder mit 1.111 Euro unterstützt.

Komplettiert wurde die Ausstellung traditionell durch die Orden von Prinz Guido I. und Märchenprinz Phil I., die mit ihrem Hofstaat und ein paar Liedern zudem für gute Stimmung sorgten.



Haben die Ausstellung feierlich eröffnet: Wolfgang Hyrenbach (AKV), Peter Jorias und Jens Ulrich Meyer (Vorstand der Aachener Bank), die Aachener Narrenherrscher Guido I. und Phil I. sowie Frank Prömpeler, Friedhelm Radermacher und Nicole Hess (AAK) v.l.n.r.
Foto: Aachener Bank

Die Ausstellung ist bis einschließlich 22. Februar 2023 während der Öffnungszeiten der Bank in der Theaterstraße 5 zu sehen:

Montag und Donnerstag 8.30 – 18.00 Uhr

Dienstag und Mittwoch 8.30 – 17.00 Uhr

Freitag 8.30 – 13.00 Uhr